

China defiende cooperación con Latinoamérica y el Caribe



Beijing, 17 jul (RHC) China defendió las relaciones que mantiene con los países de Latinoamérica y el Caribe, y afirmó que se basan en principios de igualdad, respeto y beneficio mutuo.

El vocero del Ministerio chino de Relaciones Exteriores, Geng Shuang, aseguró que los vínculos de su país con esas naciones aportan ganancias recíprocas a los pueblos de ambas partes.

Sobre Venezuela, en particular, Geng expresó que la cooperación entre China y la nación bolivariana responde a la máxima de ganar-ganar, se centra en el progreso común y ha contribuido al desarrollo económico y social de los dos países.

El vocero de la cancillería china respondió así a unas declaraciones del almirante Craig Faller, jefe del Comando Sur de Estados Unidos, donde atacó los vínculos entre su país y Caracas, en tanto, instó a Washington a corregir esa práctica errónea y no interferir en los asuntos de otros estados.



Radio Habana Cuba